

Namen im Gespräch

DINKELSBÜHL (mk) - Das Staatliche Berufliche Schulzentrum Rothenburg-Dinkelsbühl bietet ein breitgefächertes Angebot an internationalen Aktivitäten. Ein Baustein der Internationalisierungsstrategie ist die Belebung des Fremdsprachenunterrichts durch die Beschäftigung von Muttersprachlern. Die zugehörige Wirtschaftsschule Dinkelsbühl hat nun, wie sie informierte, zum vierten Mal eine Assistenzlehrkraft aus dem Ausland: **Julie Klingenstein**, die in diesem Schuljahr den Englischunterricht bereichern soll.

Der Aufenthalt der jungen Amerikanerin wird durch die Fulbright Commission und den Pädagogischen Austauschdienst gefördert. Als gebürtige Bostonerin werde sie den



Schülerinnen und Schülern als Fan der „Boston Red Sox“ nicht nur die amerikanische Sportart Baseball näherbringen, sondern vor allem Freude an der englischen Sprache vermitteln. Foto: Konstantin Chytiris